



# Sacapuntas

## *Se calman las aguas*



JUAN RAMÓN  
DE LA FUENTE

Si desde Relaciones Exteriores, que lleva **Juan Ramón de la Fuente**, tenían la preocupación por una eventual ruptura del Tratado México-Estado Unidos-Canadá (T-MEC), las declaraciones del primer ministro de Canadá, **Mark Carney**, apaciguaron los ánimos. Resulta que el canadiense aclaró que no busca, ni buscará, un acuerdo de libre comercio con China, ni con ninguna otra economía, en apego a los compromisos con sus socios Estados Unidos y México. Esto es como respuesta a la advertencia de Donald Trump de imponer aranceles de 100 por ciento a los productos canadienses.

ROSA ICELA  
RODRÍGUEZ



### Afinan agenda legislativa

Esta semana es crucial para el Congreso. Las bancadas afinan sus respectivas plenarias. Morena y sus aliados recibirán a diversos secretarios federales, pero sin duda la secretaría de Gobernación, **Rosa Icela Rodríguez**, llevará mano y el principal tema a tratar será todo lo relacionado con la reforma electoral.

HUGO  
AGUILAR



### Importante decisión

Las y los ministros que integran la Suprema Corte, que preside **Hugo Aguilar**, decidieron no utilizar los vehículos adquiridos recientemente. Para hablar del tema, ofrecerán una conferencia de prensa este lunes. Todo apunta a que las unidades se ofrecerán a personas juzgadoras que enfrentan riesgos por su labor.

ALEJANDRO  
GERTZ MANERO



### Gertz Manero, el nuevo diplomático

De no haber cambios de última hora, el exfiscal **Alejandro Gertz Manero** se convertirá hoy en el nuevo embajador de México en el Reino Unido. No será fácil, porque la oposición hará su parte y seguramente saldrá parte del pasado político del este personaje que ya alista sus maletas para su nueva encomienda.

ROSARIO  
PIEDRA IBARRA**A saldar  
cuentas**

Habrá que estar pendientes del regreso de la presidenta de la Comisión Nacional de Derechos Humanos, **Rosario Piedra Ibarra**. Ha estado trabajando en su informe anual de actividades, que rendirá esta semana ante el Pleno de la Permanente. Por lo que dicen, será cuestionada por la desatención en 98% de las quejas que llegan a CNDH.

CÉSAR ALEJANDRO  
SEPÚLVEDA, EL BÓTOX**Tras las rejas**

Después de ser vinculado a proceso, **César Alejandro Sepúlveda, El Bótox**, fue ingresado al Altiplano, en el Estado de México. Se le imputan delitos contra la salud, extorsión, homicidio, entre otros. Esta resolución judicial también alcanzó a **César 'N', Eder 'N' y Esteban 'N'**, vinculados a proceso por delincuencia organizada.

VÍCTOR  
HUGO LOBO**Duró pocos días  
sin empleo**

Si bien **Víctor Hugo Lobo Rodríguez** perdió su curul en el Congreso de la CDMX, es cuestión de días para que su papá, el diputado federal de Morena, **Víctor Hugo Lobo** le consiga empleo. Quienes conocen del tema adelantan que sería designado como presidente del PRD capitalino, luego de que el IECM desconociera a **Nora Arias**.